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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Buscará Daniela de los Santos se garantice presupuesto para construcción del 
Centro de Justicia para menores en 2024 
La diputada local Daniela de los Santos Torres aseguró que buscará que dentro 
del presupuesto 2024 se garantice el recurso para la construcción del Centro de Justicia 
para Niñas, Niños y Adolescentes, toda vez de que en la próxima sesión, el pleno del 
Congreso del Estado estará aprobando el dictamen para la creación de este espacial. Ya 
se aprobó en comisiones y ahora lo que tenemos que buscar es que en el presupuesto del 
2024 venga etiquetado recurso para su construcción”, puntualizó la legisladora quien 
recordó que se proyecta que para la construcción de este centro se necesita un recurso 
aproximado de 30 millones de pesos. De los Santos Torres detalló que en, un primer 
momento, el Centro trabajará de manera provisional en algún espacio que designará el 
Sistema DIF Estatal, por lo que señaló que es importante vigilar que dentro del presupuesto 
del siguiente año se designe el recurso para este espacio. 
 
Aprueban Comisiones leyes de ingresos para 2024 de 25 municipios  
Las comisiones unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y la de Hacienda 
y Deuda Pública aprobaron ya las leyes de ingresos para 2024 de 25 municipios, con 
incrementos en los servicios básicos que no rebasan el ocho por ciento. Sin embargo, el 
ocho por ciento no es un tope generalizado, sino que se están haciendo comparativos con 
los dos años previos en cada municipio, indicó el presidente de las comisiones unidas, 
Marco Polo Aguirre. Explicó que son tres los aspectos prioritarios para los diputados 
integrantes de las comisiones están cuidando es que no haya aumentos disparados 
respecto al índice inflacionario que, para el próximo año se estima en 3.4 por ciento. 
 
Proponen castigar hasta con 9 años de cárcel las quemas al aire libre  
La quema de cualquier material, desecho o residuo sólido urbano y de manejo especial, 
sería del delito con pena de seis meses a nueve años de prisión y de cien a tres mil días 
multa, siempre que dichas actividades no se realicen en zonas urbanas. La propuesta es 
del diputado Juan Carlos Barragán quien considera que la quema a cielo abierto es un 
proceso inaceptable en términos ambientales porque genera sustancias peligrosas que 
dañan la salud pública y el medio ambiente. En la exposición de motivos señala que la 
quema de cualquier material trae como consecuencia diferentes factores dañinos ya que el 
humo es una mezcla de gases y partículas diminutas que contienen monóxido de carbono, 
dióxido de carbono, óxidos de nitrógeno y compuestos orgánicos volátiles que al respirarse 
llegan a los pulmones lo que puede causar graves problemas cardíacos y respiratorios. 
 
A punto de quedarse sin espacios, panteón de Lagunillas  
El panteón de Lagunillas está a punto de quedarse sin espacios para enterrar a sus 
muertos, advirtió el presidente municipal Octavio Chávez Aguirre, ante diputados de las 
comisiones unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y la de Hacienda y 
Deuda Pública. Solo quedan unos 73 espacios, escasos para dar el servicio cuando mucho 
un año más, ya que antes de la pandemia del Covid 19 morían alrededor de 40 personas 
anualmente, pero ahora muere el doble, porque hay muchos adultos mayores. “Tendríamos 
que sepultarlos sobre el camino porque ya se ocuparon los andadores entre las tumbas”, 
indicó el edil, al justificar la solicitud que hizo al Congreso del Estado para que le autorice 
la contratación de un crédito para poder resolver este problema. 
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Boletines: 
 
El Poder Legislativo capacita a trabajadores en Lengua de Señas Mexicanas  
 
Juan Carlos Barragán propone sancionar con cárcel a quienes quemen desechos al 
aire libre 
 
Con la participación de casi 6 mil personas, cierra con éxito la 9a Carrera Rosa de 
Adriana Hernández 
 
Deber de protección de animales no humanos, de todas y todos: Gloria Tapia 
 
Congreso abona a certeza para los ingresos de municipios en 2024: Julieta Gallardo 
 
Con determinación trabajamos por la preservación de nuestras tradiciones: Mónica 
Valdez 
 
Cultura de la paz debe dejar de ser una aspiración y convertirse en realidad: Víctor 
Manríquez 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Morena Michoacán es ejemplo de formación política: Juan Pablo Celis  
El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, destacó al partido guinda 
como un ejemplo de formación política en el estado, el cual se ha distinguido por su 
compromiso con las necesidades de la población y su enfoque en dignificar la política para 
elevar el debate público. En un comunicado se informó que Celis Silva afirmó que Morena 
Michoacán se encuentra a la vanguardia de las demandas de la sociedad, impulsando una 
visión política que se aleja de los cánones dominantes de la era neoliberal que promovieron 
el individualismo.   
 
Buscan IEM y el Colegio de Notarios eficientar trámites para candidaturas  
Con el fin de fortalecer la figura de las candidaturas independientes en el proceso electoral 
ordinario local 2023-2024, el día de hoy, el Colegio de Notarios de Michoacán hizo entrega 
formal de las sugerencias para el Modelo Único de Estatutos que será un anexo al nuevo 
Reglamento de Candidaturas Independientes del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). En 
un comunicado se informó que el citado documento servirá como base para la elaboración 
de las actas constitutivas de las asociaciones civiles que se utilizarán con el fin de cumplir 
uno de los requisitos para obtener la mencionada candidatura ciudadana, las cuales 
necesitan de cumplir con requerimientos notariales, registrales y hacendarios. 
  
El Estado no se muestra derrotado sino activo en cuestión de desapariciones, 
sostiene el comisionado ejecutivo de la CEEAV 
Con el fin de fortalecer la figura de las candidaturas independientes en el proceso electoral 
ordinario local 2023-2024, el día de hoy, el Colegio de Notarios de Michoacán hizo entrega 
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formal de las sugerencias para el Modelo Único de Estatutos que será un anexo al nuevo 
Reglamento de Candidaturas Independientes del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). En 
un comunicado se informó que el citado documento servirá como base para la elaboración 
de las actas constitutivas de las asociaciones civiles que se utilizarán con el fin de cumplir 
uno de los requisitos para obtener la mencionada candidatura ciudadana, las cuales 
necesitan de cumplir con requerimientos notariales, registrales y hacendarios.  
 
Alertan partidos sobre violencia y su daño para elecciones en Michoacán 
Ante los hechos de violencia ocurridos en Tacámbaro y Zamora, así como la cantidad de 
homicidios el fin de semana; líderes de distintas fuerzas políticas alertaron sobre los riesgos 
que corre el proceso de seguir esta tendencia en el estado, lo que consideraron podría 
suponer la injerencia de grupos criminales en el proceso. El líder del PRI, Guillermo 
Valencia Reyes, quien al lamentar lo ocurrido en Tacámbaro, recordó que el fin de semana 
fue uno de los más violentos de México y en Michoacán, en este sentido demandó destinar 
recursos para este rubro, en lugar que a los conciertos. 
 
El estado rebasado por la violencia e inseguridad: PRD 
El gobierno del estado ha sido rebasado por la violencia e inseguridad, es urgente que se 
ponga en práctica una estrategia eficaz que permita la pacificación, señalaron integrantes 
de la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Al 
fijar el posicionamiento semanal, el Presidente del PRD, Octavio Ocampo Córdova, lamentó 
los hechos violentos que han venido ocurriendo en diversos municipios, como Apatzingán 
y esta mañana en Tacámbaro. 
 
Xóchitl X se cae… en las encuestas: Torres Piña 
La percepción del electorado nos dice que Claudia Sheinbaum rebasa por más de 35 puntos 
a la candidata de los conservadores, quien se cae en sus eventos, en las encuestas, y 
también caerá el próximo año, remarcó el promotor de los Comités de Defensa de la Cuarta 
Transformación en Michoacán, Carlos Torres Piña, en franca referencia a la caída que 
Xóchitl Gálvez sufrió en un evento de la alcaldía de Álvaro Obregón, en la Ciudad de 
México.  En conferencia de prensa, Torres Piña vaciló al comparar la caída de la eventual 
candidata del bloque PRI-PAN-PRD, con la que también sufrió en las encuestas de los 
aspirantes a la Presidencia de la República, cuyos resultados la colocaron hasta 35 puntos 
abajo de la próxima abanderada de Morena, Claudia Sheinbaum.  
 
… Y pide PRI Michoacán a Marko Cortés entregar a su hermano 
“El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, se vería muy bien, muy bien, descartando a 
su hermano”, declaró Guillermo Valencia Reyes, dirigente del PRI en Michoacán, quien 
pidió al partido blanquiazul ceder las cuatro diputaciones de Morelia a favor de su partido 
para continuar con alianza local. La petición se da luego de que David Cortés votara a 
favor de la propuesta del nuevo Auditor de Michoacán, Marco Antonio Bravo.  
 
Diputados panistas traicionaron al Frente Amplio y a Xóchitl Gálvez: PRI Michoacán 
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Guillermo Valencia Reyes, 
acusó de traición a los siete diputados del PAN que votaron por Marco Antonio Bravo 
Pantoja para la titularidad de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) y coincidió con el 
PRD en que Acción Nacional ya no cuenta con su confianza para llevar a cabo las mesas 
políticas de cara al 2024. En rueda de prensa, Valencia Reyes señaló que la traición de los 
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panistas va directamente hacia el Frente Amplio por México y al mismo tiempo, dijo, 
traicionaron a Xóchilt Gálvez Ruíz, coordinadora nacional del Frente. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Michoacán: con Tacámbaro, 12 alcaldes con amenazas de muerte del narco  
El secretario de Gobierno, Elías Ibarra, informó que con Tacámbaro, son 12 los alcaldes 
que son protegidos por el Estado, ante las amenazas de grupo criminales. El encargado de 
la política interna declaró en entrevista que desde el día de los hechos, el Gobierno del 
Estado brindó mayor protección al munícipe con más miembros de la Guardia Civil. Elías 
Ibarra informó que el alcalde no había informado sobre amenazas o presiones en su contra. 
 
Se reforzará seguridad en regiones más álgidas de Michoacán: Elías Ibarra  
Ante los ataques perpetrados en Tacámbaro y Zamora el pasado lunes, el secretario de 
Gobierno, Elías Ibarra, dijo que se reforzará el tema de seguridad en las regiones más 
álgidas de Michoacán. A la pregunta de si habrá cambio en la estrategia actual, el 
encargado de la política interna subrayó que hay avances tangibles con el esquema 
operativo de las Bases de Operaciones Interinstitucionales, donde participan Guardia Civil, 
Guardia Nacional, Sedena, FGE y algunas policías municipales.  
 
Bedolla buscará potenciar Faeispum con Conagua para obra hidráulica y del campo 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, informó que se buscará con la Comisión Nacional 
del Agua (Conagua) potenciar recursos del Fondo de Aportaciones Estatales para la 
Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (Faeispum), para proyectos de obra 
hidráulica y para el campo en 2024. En reunión con presidentes municipales emanados del 
PRD y su dirigente estatal, Octavio Ocampo, el mandatario adelantó que se gestionará la 
aportación de peso-peso entre el Gobierno del Estado y la Conagua, a fin de duplicar los 
450 millones de pesos que serán etiquetados del Faeispum el próximo año.  
 
Pendejean a Gobernador por banalidades y omisión sobre matanza en Tacámbaro 
De pendejo no bajaron usuarios de redes sociales al gobernador de Michoacán, Alfredo 
Ramírez Bedolla, este lunes, en que recriminaron la indolencia del mandatario ante la 
situación de inseguridad. Y es que, tras el enfrentamiento en Tacámbaro, que dejó varias 
personas muertas, por negligencia deliberada o impericia de quien le maneja las redes 
sociales, el Gobernador no hizo mención alguna para informar qué ocurrió, ni para expresar 
condolencias o condenar el hecho.  
 
Ofertan 400 vacantes en Feria Nacional del Empleo este martes en Morelia 
Con el objetivo de promover la formalidad laboral, este mares se desarrolla la Feria Nacional 
del Empleo para la Inclusión Laboral en las instalaciones del Centro de Convenciones y 
Exposiciones (Ceconexpo) hasta las 16:00 horas. En el evento inaugural, la subsecretaria 
del Trabajo y Previsión Social de la Sedeco, Yunuen Mejía Bejar, compartió que en esta 
jornada por la inclusión laboral en Morelia se ofrecen 400 vacantes en 50 empresas, pero 
también de manera simultánea se desarrolla en Uruapan, La Piedad y Zitácuaro.  
 
Supervisa Bedolla obras del bajopuente de salida Mil Cumbres 
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El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, supervisó las obras complementarias del 
bajopuente del distribuidor vial de la salida a Mil Cumbres, mismas que quedarán concluidas 
en el mes de noviembre. Acompañado de la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, 
Gladyz Butanda Macías, el mandatario recorrió las siete zonas del proyecto de 
infraestructura vial segura para peatones y de esparcimiento que, en su conjunto, presentan 
un avance del 80 por ciento.  
 
Reconoce gobierno labor de los médicos como “pilar fundamental” en derecho a la 
salud 
Tras señalar que la labor de los médicos es un pilar fundamental para el derecho a la 
salud en la construcción de un estado más saludable y justo, la secretaria de Salud, Belinda 
Iturbide Díaz reconoció a los médicos en su día a quienes consideró como una “fuente de 
esperanza” en desafíos globales como la pandemia del Covid-19. En el evento protocolario 
del Día del Médico, donde se les ofreció un desayuno a los médicos, médicas y enfermeras 
en el Centro de Convenciones de Morelia, la funcionaria estatal destacó que el Ejecutivo ha 
demostrado un compromiso firme con el bienestar de los ciudadanos a través del apoyo 
que hace todos los días la comunidad médica para enfrentar los desafíos en materia de 
salud. 
 
Alojamientos de Airbnb en Morelia abonan el impuesto a otro estado  
Viviendas particulares que operan como sitios de alojamiento temporal, a través de la 
plataforma Airbnb, en Morelia, abonan el impuesto al hospedaje, pero este se reporta a otra 
entidad, señaló Judith Nereida Mora Rodríguez, presidenta de la Asociación de Hoteles de 
Morelia. Indicó que, como parte de sus políticas, la plataforma digital comprende el pago 
del impuesto al hospedaje, equivalente al tres por ciento del coste al usuario de este 
servicio, en los casos de arrendadores de viviendas particulares como espacios turísticos. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
La violencia en Michoacán nos preocupa y nos ocupa: Alfonso Martínez  
Pese a que la capital michoacana registra una tendencia a la baja en la incidencia de delitos 
del fuero común, los incidentes de violencia y criminalidad registrados en fechas recientes 
en la entidad representan una preocupación y una ocupación para la ciudad, afirmó Alfonso 
Martínez Alcázar, alcalde de Morelia. Refirió que las condiciones actuales de seguridad 
pública permiten que en Morelia tengan lugar eventos y actividades como el Festival 
Internacional de Cine de Morelia (FICM), la temporada de la Noche de Muertos, la Feria de 
la Catrina, la temporada decembrina y más, que conllevan el arribo de turistas y visitantes. 
  
Alfonso Martínez acepta llamado de secretario de Gobierno para blindar la ciudad 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, aceptó el llamado del 
secretario de Gobierno, Elías Ibarra Torres, “para trabajar lo más coordinados posibles para 
blindar la ciudad”. En este sentido, comentó que no han tenido un acercamiento con el 
funcionario estatal, pero “estoy seguro que a la brevedad lo tendremos”. El alcalde 
consideró que el secretario de Gobierno “es muy conciliador y por mi parte también tendrá 
esa intención de que 
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Gobierno municipal y CANACO SERVYTUR anuncian 1er Congreso Infantil y Juvenil 
de Emprendedores 
Con el objetivo de captar, formar y acompañar a jóvenes emprendedores, el Gobierno de 
Morelia encabezado por el Presidente Municipal Alfonso Martínez Alcázar, a través de la 
Secretaría de Fomento Económico (SEFECO), impulsará la realización del 1er Congreso 
Infantil y Juvenil de Emprendedores el próximo 10 de noviembre en las instalaciones del 
Teatro Mariano Matamoros. Al respecto, la presidenta honoraria del Sistema DIF Morelia, 
Paola Delgadillo Hernández, llamó a todas y todos los jóvenes a dejar huella y ser los 
protagonistas de la siguiente gran historia de éxito, aprovechando este tipo de eventos 
como escenarios para que Morelia siga brillando.  
 
Programa Cultura del Ahorro ha alcanzado a poco más de cuatro mil niños 
Poco mas de cuatro mil niños han sido alcanzados por el programa presentado por la 
Secretaría de Fomento Económico durante el 2022, “Cultura del Ahorro”, así lo dio a 
conocer la titular de la dependencia, María Guadalupe Herrera Calderón. La funcionaria 
municipal comentó que este año, se espera que sean poco más de dicha cantidad, debido 
a que se han estado realizando actividades con esta actividad en escuelas y algunos 
espacios infantiles.  
 
Suman ya, 500 colonias irregulares en la capital michoacana 
Había señalado que existían alrededor de 400 colonias irregulares en todo Morelia, el 
secretario de Movilidad y Orden Urbano del municipio, Pedro Núñez González anunció que 
ya son 500. Refirió que las zonas de asentamiento, así como el tipo de suelo en el que se 
encuentran son parte de las principales problemáticas a las que se enfrentan los habitantes 
de estas zonas, ya que no pueden ser regularizadas por parte del municipio.  
 
Alfonso Martínez brinda certeza al patrimonio de las y los morelianos 
El Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar entregó el plano y el documento de 
lotificación y vialidad a 107 familias de la colonia Heberto Castillo, con lo cual se brinda 
certeza jurídica a sus inversiones patrimoniales, que por alrededor de 20 años habían 
carecido de ello. Aseveró que esta acción permitirá que esta zona poblacional crezca al 
animar a más personas habitarla, terminar de edificar o iniciar, “ya pueden estar tranquilos 
que las inversiones que hicieron desde hace 20 años, son de ustedes”, destacó el Alcalde, 
Alfonso Martínez.  
 
Firma convenio Alfonso Martínez a favor de la participación ciudadana 
El Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, llamó a no permitir que regrese el tiempo 
en donde era más conveniente para el Gobierno estar lo más lejano posible de la 
ciudadanía, ya que este escenario facilita opacidad y discrecionalidad en la toma de 
decisiones. Lo anterior, fue señalado en el marco de la firma del convenio celebrada en 
Palacio Municipal, entre el Ayuntamiento de Morelia y el Foro Nacional de Colegios de 
Profesionistas de Michoacán, Federación Estatal. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Reúnen más del 33% de firmas requeridas para pedir renovación de SPUM  
Después de poco más de un mes de labor de recaudación de firmas, finalmente se concretó 
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lo que esperaban: reunir mínimo el 33 por ciento de firmas de apoyo para solicitar la 
renovación del Sindicato de Profesores de la Universidad Michoacana (SPUM), que debió 
hacerse desde hace al menos dos años. En conferencia de prensa, la Coalición de 
Académicos Sindicalizados del SPUM (Coaspum) informó que se reunió poco más de lo 
mínimo necesario, con mil 487 firmas del padrón oficial certificado por las autoridades 
laborales.   
 
Opositores trazan ruta de boicot en Facultad de Economía; no lo logran 
En medio del proceso de renovación de la Facultad de Economía de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), opositores a la administración actual 
buscaron la desintegración del Consejo Técnico, el incremento de votos nulos en la 
auscultación y una campaña sucia, a fin de manchar la elección. Lo anterior fue revelado 
por fuentes de la misma Facultad de Economía, quienes señalaron que los alumnos han 
advertido que no se dejarán manipular por los grupos de poder que “mandan” en la facultad, 
quienes han buscado debilitar la estabilidad en la facultad, metiéndola en crisis, como pudo 
ocurrir en Filosofía, en donde hubo grupos internos y externos que sometieron al director 
electo, Carlos Bustamante. 
 
Presupuesto 2024 de la UMSNH aumentará lo correspondiente a la inflación: rectora 
La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila 
González, adelantó que ya existe una propuesta de proyecto de presupuesto 2024, el cual 
contempla solamente un incremento correspondiente a la inflación e incremento salarial. 
En entrevista, informó que para el siguiente ejercicio se analizará el tema de la contratación 
de personal para seguridad y la asignación de recursos a áreas de reciente creación como 
la unidad de género, la oficina de Pueblos Originarios, que antes existía y había dejado de 
operar, así como para el tema de discapacidad y mayor presupuesto para cultura. 
 
UMSNH, punto de referencia en la generación de conocimiento para la investigación: 
Secretario Académico 
“Nuestra institución a lo largo de más de un siglo de existencia ha sido un motor de 
conocimiento y desarrollo en nuestra región, hoy continuamos siendo un punto de 
referencia y refrendamos nuestro compromiso con la educación superior de calidad, la 
investigación y su impacto positivo en la sociedad es inquebrantable”, aseguró el secretario 
Académico de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Jorge 
Fonseca Madrigal. Lo anterior al asistir con la representación de la rectora Yarabí Ávila 
González, al acto inaugural del 19 Seminario Internacional sobre Desarrollo Regional, que 
organiza el Instituto de Investigaciones Económicas y Empresariales (ININEE) en el marco 
del XXII aniversario de su fundación. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
No hay señales de incremento de casos de Covid-19 en Michoacán, asegura SSM 
En Michoacán no se tienen indicios de que hayan incrementado los casos nuevos de Covid-
19, aunque se mantiene el monitoreo y medidas de prevención, indicó la titular de 
la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Belinda Iturbe Díaz. En ese sentido, detalló 
que mensualmente reciben 135 mil dosis de vacuna contra el Sars-Cov-2 y en caso de que 
se requieran, pueden solicitar más dosis.  

https://salud.michoacan.gob.mx/
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SSM da a conocer los pasos para entrar a la lista de espera de un riñón 
La población con diagnóstico de Enfermedad Renal Crónica (ERC) puede ingresar a la lista 
de espera para recibir un trasplante de riñón en el Hospital General de Morelia Dr. Miguel 
Silva, de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). El proceso comienza al solicitar una 
consulta general en el hospital, donde un médico realizará una evaluación clínica y los 
análisis de laboratorio necesarios para confirmar el diagnóstico.  
 
Michoacán: 7 de cada 10 niños sufre de caries; en promedio 5 por paciente  
En Michoacán siete de cada diez niños y adolescentes tienen caries dental, en promedio, 
cinco de sus dientes están afectados y el 88.4 por ciento no ha recibido tratamiento, según 
datos de la Secretaría de Salud. Entre los adultos los datos reportados son que seis de 
cada diez tienen enfermedad periodontal y cuatro de cada diez mayores de 60 años no 
tienen una boca funcional que les permita hablar y comer adecuadamente. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Confirman que son 10 las víctimas de ataque a danzantes en Zamora  
Autoridades confirmaron que el número de víctimas en el ataque a danzantes en Zamora 
es de 10 personas, entre estas, dos menores de edad y tres hermanos, a quienes les 
disparó un hombre que llegó a bordo de una camioneta. Laura Elena C. O., de 34 años; 
Rodrigo C. O., de 25; y Ricardo C. O., 19 años, vecinos del fraccionamiento Hacienda Los 
Ángeles, participaban en un ensayo de un baile típico, junto a otros compañeros de la 
colonia 20 de Noviembre en la calle del mismo nombre, cuando un hombre descendió de 
una camioneta y comenzó a hacer disparos.  
 
Asesinan al esposo de la secretaria del Ayuntamiento de Uruapan, cuando ambos 
llegaban a su domicilio 
La tarde de este martes, Jesús T., esposo de la secretaria del Ayuntamiento e Uruapan, 
Alelí Chávez Aniceto, fue atacado a balazos cuando la pareja circulaba a bordo de su 
automóvil en la comunidad indígena de Caltzontzin. El ofendido fue trasladado a un 
nosocomio cercano, pero pereció en el trayecto. Sobre el atentado se pudo conocer que el 
susodicho, quién también era Consejero Político del Partido MORENA y la funcionaria 
viajaban en un vehículo Nissan, Áltima, de color naranja, sobre la avenida Lázaro Cárdenas 
y a unos metros de las vías del tren fueron baleados por desconocidos.  
 
En motos vehículos y embarcaciones vigilarán a 280 mil visitantes en Noche de 
Muertos 
Más de 380 elementos de seguridad y 135 unidades, como vehículos, motos y 
embarcaciones, serán desplegados en 4 municipios de la región Lacustre de Michoacán, 
durante la celebración de Noche de Muertos, como parte del operativo que se implementará 
para cuidar esta celebración que se llevará a cabo el 1 y de 2 noviembre. 
 


